

Terminan contrato con empresa para arreglar ruta que une Quillón y Bulnes

RUTA N-48. Tras una serie de críticas y protestas, el MOP se refirió a los trabajos que se proyectan en el tramo.

Vivian Beñaldo Catalán
 cronica@cronica.chillan.cl

La Ruta N-48-O, que une las comunas de Bulnes con Quillón, ha sido materia de preocupación en ambas comunas, desde donde sus jefes comunales y comunidad en general, han planteado su contrariedad a raíz del mal estado de la ruta, aludiendo al temor y preocupación ante eventuales accidentes viales a propósito de los baches existentes en el tramo. A raíz de ello, distintas acciones han sido encabezadas por las comunidades, tales como la protesta realizada por casi un centenar de quilloninos en medio del tramo mencionado, exigiendo medidas para dar término a los trabajos que allí se realizan, para aportar en seguridad vial.

Ahora bien, tras manifestaciones y quejas vecinales, desde el MOP informaron sobre una reunión realizada con la dirección nacional de Vialidad. Tras ello, de la cartera en la región detallaron que la dirección de Vialidad realizará una conservación de la ruta mediante sus equipos. Ello se traduce en bachear con mezcla asfáltica todo el sector que corresponde al contrato, el que, según ratificaron del ministerio, y en común acuerdo con la empresa contratista, se puso término anticipado.

2 fases comprende el plan trazado: asfaltar la ruta, y después llamar a nueva licitación.

Km 5,7 al 10,100

es el tramo que se realizarán trabajos para tener camino de hormigón.



COMUNIDAD DE QUILLÓN HA EXPRESADO PREOCUPACIÓN Y MOLESTIA ANTE LOS RIESGOS VIALES QUE IMPLICA EL MAL ESTADO DE LA RUTA.



DESDE LA SEREMI DEL MOP SE REFIRIERON A REUNIÓN EN SANTIAGO.

Tras ello, el alcalde de Quillón, Miguel Peña, consultado al respecto, respondió que "después de la reunión que tuvimos vía telemática con el director nacional de Vialidad, el compromiso fue que nos informarían esta semana sobre el futuro de la Ruta N-48. Como alcalde, solicité respuestas directas, pero hasta ahora solo nos hemos enterado por redes sociales de la Seremi de Obras Públicas, que se puso

término al contrato con Remavesa. Seguimos a la espera de que se respeten los conductos regulares que deberían seguirse para la entrega de información entre instituciones".

A ello agregó que "mantengo mi postura de que las mejoras a la ruta sean las definitivas. Si esto no resulta, es el MOP el que debe responder al descontento de la ciudadanía. Como alcalde, seguiré esca-

lando esta situación, hasta llegar al Presidente Boric si es necesario, ya que es el Ministerio de Obras Públicas, el que debe hacerse cargo de las malas condiciones de la ruta N-48. Respecto de los arreglos que se harán, dijimos que un simple asfaltado no tiene caso, ya que con las lluvias se disolverá y seguiremos con el mismo problema (...) Esperemos que la solución temporal que se dará, quede bien hecha. Como ya lo he dicho en reiteradas ocasiones, no vamos a aceptar soluciones temporales desde Vialidad, que no sea condigan con el proyecto inicial, así también, vamos a exigir celeridad en el proceso, porque nuestros vecinos y vecinas no pueden seguir esperando. Llevamos más de dos años y no se ha hecho absolutamente nada", dijo el alcalde de Quillón.

MOP

Desde la secretaría regional del MOP, respondieron que el seremi Paulo De la Fuente se

reunió en Santiago con el director nacional de Vialidad, Horacio Pfeiffer y su equipo, además del director general de Obras Públicas, Boris Olguin, con el fin de dar una solución definitiva al mal estado de la ruta N-48-O Bulnes-Quillón, esto luego que la empresa que se había adjudicado los trabajos de reposición, no evidenciaba avances en el deteriorado tramo, y aún problemas económicos para continuar.

Desde el MOP precisaron que se espera dar paso desde agosto, a una conservación de emergencia a través de Vialidad, con cuadrilla de Ñuble y apoyo de Biobío, en los dos tramos, km 5,7 al 10,100 (camino de hormigón) y 11,215 al 15,38 (camino de asfalto).

"Hemos avanzando en la búsqueda de soluciones para la ruta N-48-O, que une las comunas de Bulnes con Quillón. Sostuvimos una reunión con la empresa a fin de buscar una salida amigable y poder, en el proceso de soluciones,



"Los vecinos no pueden seguir esperando. Llevamos más de dos años y no se ha hecho absolutamente nada".

Miguel Peña
 Alcalde de Quillón



"La primera fase es terminar con esta ruta en pésimas condiciones, asfaltarla, evitar accidentes".

Paulo De la Fuente
 Seremi de Obras Públicas

comenzar a asfaltar la ruta con cuadrillas de administración directa de Vialidad, esto lo trataremos de hacer en agosto para tenerlo terminado en septiembre. Cuál es la idea, la primera fase es terminar con esta ruta en pésimas condiciones, asfaltarla, evitar accidentes, darle una mejor calidad de vida a los habitantes y en paralelo, comenzar un diseño actualizado para llamar a una segunda licitación", informó el seremi Paulo De la Fuente.